

DIGITAL

Fragen der Fairness

In Kooperation mit dem Handelsverband diskutiert das iab austria am Donnerstag die brennende Frage der Besteuerung von „Digital Giants“ mit dem wohl logischsten Gegenüber: Finanzminister Hartwig Löger. Kritische Fragen zum „Thema Steuerfairness und Steuervermeidung internationaler Konzerne“ werden versprochen. Mit Löger diskutieren Vertreter der Kommunikationsbranche, etwa Alexandra Vetrovsky-Brychta (iab), ebenso wie Spitzen der Wirtschaft, etwa Post-Vorstand Walter Hitziger.

Digital Fairness Dialog, 5. Juli, 18:30 bis 21:00 Uhr, weXelerate, Praterstraße 1, 1020 Wien, Anmeldung unter administration@iab-austria.at